

La Vall aprueba por unanimidad un plan para optar a 10 millones de euros de fondos europeos - Levante de Castelló - 12/01/2016

La Vall aprueba por unanimidad un plan para optar a 10 millones de euros de fondos europeos

► La Estrategia de Desarrollo Urbano Integral recoge medidas para crear un nuevo modelo de ciudad

LEVANTE DE CASTELLÓ LA VALL D'UIXÓ

■ El pleno del Ayuntamiento de la Vall d'Uixó aprobó ayer por unanimidad de todos los grupos políticos con representación municipal la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible Integral (Edusi) que la ciudad presentará a la convocatoria de los Fondos Fender. Así, optará a recibir una inyección económica de 10 millones de euros, financiados al 50 % con fondos europeos.

La alcaldesa, Tania Baños, ha asegurado que «desafortunada-

mente en los últimos ocho años no se ha trabajado en un modelo de ciudad que mire hacia la Vall d'Uixó de 2050 y cuando llegamos al gobierno local no había ningún proyecto preparado para optar a este dinero. Pero teníamos claro que no podíamos perder esta oportunidad y llevamos meses trabajando en este plan».

Y es que el documento recoge medidas para vertebrar y conectar la ciudad en su totalidad, impulsar una mayor cohesión e inclusión social, hacer un uso más eficiente y sostenible de los recursos, aumentar el número de visitantes y su consumo en la ciudad, mejorar la eficiencia energética e incrementar las zonas verdes.

Entre los ejes del proyecto tam-

bién destaca el cambio de modelo productivo, la apuesta por la sostenibilidad y la reducción de emisiones de carbono, la conversión a Smart City, la simplificación de trámites burocráticos a través de la implantación de la administración electrónica y la conservación, protección y puesta en valor del patrimonio local.

El concejal de Desarrollo Económico, Jorge García, explicó que para la elaboración de la Edusi «hemos seguido las directrices estrictas que nos marcan las bases de la convocatoria». Además, se ha contado «con la Universitat Jaume I, Espaitec y el Instituto de Desarrollo Local, junto a las jornadas de participación en las que estuvieron representados empresarios, sindicatos, profesores, vecinos y vecinas, miembros destacados de la sociedad vallera y los partidos de la oposición».

García añadió que desde el área de Ciutat Activa se está trabajando «para presentarnos a convocatorias en las que hacía años que no participábamos».